
 

 

 

今回のチーズマスター会通信では、2014年5月17日に行われたチーズマスター会の総会と講演会、そし

て、〈チーズとワインを愉しむ会〉の模様をお届けいたします。 

 

～ 2014年度 チーズマスター会総会 ～ 

 5月 17日土曜日 15時から、ホクレン農業協同組合連合会ビルの２

階会議室にて、2014年度の総会が開催されました。出席者は 22名で

した。ちなみに現在会員は 80 名で、事前に郵送された委任状は 44

名です。 

 昨年度の活動報告や決算報告、今年度の予算案と活動計画が発表

され、参加者の皆さんから承認をいただきました。また役員選出で

は、昨年度に引き続き会長に八尾さん、副会長は桑山さんと大石が選出され、桑山さんが北海道在勤の

ため、今年は副会長をもう１人選出し、平賀さんにお願いする旨が承認されました。 

 

～ 講演会「チーズの今と未来について」 ～ 

 総会のあと、チェスコ株式会社

の大塚会長の講演がありました。 

 大塚会長のプロフィールから始

まった講演は、チーズの各国消費

量、効能、価格高騰のわけなど、

多岐にわたるチーズのお話で、と

ても面白く、あっという間に時間

がきてしまいました。 

 

～ チーズとワインを愉しむ会 ～ 

講演会終了後、場所を１階のプレゼンルームに移動して、チーズとワインを愉しむ会が行われました。

毎年恒例になっている、彫刻家の熊井先生のシェーブルチーズ。今年は３種ありました。さらにチェス

コの福田さんセレクトのチーズ。パーティー用のクリームチーズやスプレッドになったもの、白カビは

ブリー、そしてサルデニアの大きなトリュフ入りチーズは大人気でした。あまりに大きかったので皆さ

んに少しずつお土産になりました。本日のワインのセレクトは板垣さん。近所のビストロのサラダと美

味しいパンで、大満足の会でした。 

今年のチーズマスター会の活動について、参加の皆さんとお話ができ、７月の〈シャンパンとチーズ

の会〉、10月の〈日本酒とチーズの会〉を告知しました。今年もチーズマスター会のイベントにぜひご

参加ください。                              （大石結子：記） 
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